

## 





2024.4.8 營營株市公第二年学科

ホームページ (URL)http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm または富田林市のポームページ→リンク集→ポータル富田林から Eメール t-dailcyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp

しんねんど あいさつ **新年度のご挨拶** 

花曇りのなか、先週4月4日の入学式にて88名の新入生を迎え、在校生と合わせて総勢311名で、第一中学校での新年度をスタートしました。生徒たちや保護者の皆様との新しい「出会い」のはじまりです。どうかよろしくお願いいたします。入学式の式辞のなかで第一中学校の教育目標の話をさせていただきましたので一部紹介します。



「人間として誇りある生き方をめざす」。これが第一中学校の目標です。

これは、「人と人との関係を大切」にし、支えられ、つながりながら、しっかりとした「夢や目標を持って」生きてください、という意味がこめられています。

「人と人との関係を大切にする」とは、「人の気持ちのわかる人になって敬しい」ということです。まず身近な友だちを大切にしてください。「困ったときの助け合える友だちこそ真の友だち」という言葉があるように、楽しいことを共に喜び合うばかりではなく、友だちの悩みや苦しみを自分の事と同じように思い、受けとめることのできる人間に成長してください。そして、クラスの仲間や担任の先生と一緒になって、思いやりや優しさあふれる集団をつくっていってください。きっとそこにはあなたたちにとって「安心できる場所」が存在します。 次に、「夢やもじ標を持つ」とは、「こんな人間になりたい」「こんな仕事に就きたい」などあらゆる可能性を信じ、何事にもチャルンジする行動力を持つことです。みなさんがこれから経験する中学校生活は、わずか言年間しかありません。私はこの言年間は、自分の生きが方を考える最も大切な時期だと思っています。失敗してもかまいません。失敗は人間の成長の糧となり次のチャルンジにつながります 一中の先生たちは、みなさん した人 ひとりが成長し、経済からなきた。といば路を選べるように全力でサポートするべく、これからの言年間、あなたたちと一緒に学校生活を送る決意でいます。

本日の始業式、親しい友だちとクラスが離れたり、先生と別れたりして、寂しく不安な生徒もいると思います。しかし、新たな出会いや チャレンジで、人は成長します。教職員一同、生徒のみなさんが、安心して、明るく、楽しく笑顔で学校生活が送れるよう取り組んでまいります。ご家庭におかれましても、お子様が新たな気持ちで学習や友だちづくりにがんばれるよう後押し・声掛け・励ましをよろしくお願いたします。

とんだばやししりったいいちちゅうかっこうちょう うぇもと ひろし富田林市立第一中学校長 上本 浩

<b>,</b> · - 一中を去られた先生 - · - · - · - ·	、 , . 一中に来られた先生
•	; j
I	
!	i 1
	; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ;
I	1 :
•	<u> </u>
1	
I	
•	· i
I	
1 -	
1	I
•	:
I	I